

暮らしの瓦版

2024年
新年号

(通算第303号)



謹賀新年

あけましておめでとうございます。
本年もよろしく願い申し上げます。



新年のご挨拶

株式会社大五建設

代表取締役 渡辺雅彦

みなさま、新年あけましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になりました。誠にありがとうございます。

当社は、今年の十二月七日をもちまして、創立五十周年を迎えることとなります。昭和四十九年の創立以来、長きにわたり地域のみなさま方のご支援、ご協力をいただきまして、建設会社として事業を営んでいくことができました。深く感謝申し上げます。

社会の状況や法改正など、様々な変化がある中におきまして、これからも地域のみなさまに必要とされる会社であり続けるよう、社員共々精一杯業務に取り組んでいく所存でございます。本年も引き続きよろしく願い申し上げます。



～ 1月《睦月むつき》～

- 1日 元日
- 5日 囲碁の日
- 7日 七草
- 8日 成人の日
- 10日 110番の日

- 15日 小正月
- 17日 防災とボランティアの日
- 26日 文化財防火デー
- 27日 国旗制定記念日
- 29日 昭和基地開設記念日



謹賀新年

新春特別企画！

なぞなぞを解こう！
クオカードプレゼント

今年も新春特別企画を行います。なぞなぞを解いて答えの頭文字をA～Fの順に並べると、ある言葉になります。そちらを回答ください。正解者の中から抽選で10名の方に、3千円分の「クオカード」をプレゼントいたします。当選者は2月号で発表します。当選者の地域名と氏名を掲載いたしますので、ご了承ください。応募ください。

○問題

- ①鳥が木にとまったら枯れてしまいました。さぞどんな鳥？
- ②お寿司屋さんで続けて食べるとやせてしまうものなんだ？
- ③ラーメン屋のメニューで「そそそ」。これ何味？
- ④逆さにするとカビが生えそうな実験道具ってなんだ？
- ⑤王様が走って知らせるものなんだ？
- ⑥破れば破るほどみんなから褒められるものなんだ？

○解答欄

⑥	⑤	④	③	②	①
F	E	D	C	B	A
<input type="text"/>					
<input type="text"/>					
<input type="text"/>					

※コメント

新年に行う習わしです。

応募ご希望の方は、解答(ひらがな6文字)、氏名、住所、電話番号、気に入っている記事と感想をハガキに書いて、1月11日(木)必着でお送り下さい。

【送り先】〒370-1245 6

富岡市上小林216の2

楳大五建設 なぞなぞクイズ係宛

成人の日

成人の日は「大人になったことを自覚し、自ら生き抜こうとする青年を祝います」日とされています。

成人の日が初めて制定されたのは1948年です。第二次世界大戦後、日本は貧しさの中にありました。その中で、若者たちに大人としての自覚を持ってもらい、貧しさに負けず、国を支える人材として成長してもらいたいという政府の考えにより、成人の日が制定されたこととなります。

また、成人年齢は2022年に20歳から18歳に引き下げられました。その関係で今まで行われていた「成人式」は、ほとんどの自治体で「はたちの集い」などと名称を変えて行われています。

お年玉

お年玉は、御歳魂という言葉が由来となっているそうです。御歳魂とは、正月に歳神様を迎えるためにお供えされた丸い鏡餅のことです。お供えした後に家長が家族に分けていたそうです。

その餅は歳神様の生命と言われ、「一年を無事に過ごせるように」との願いを込めて、家族に分け与えていたのだそうです。現代では、「御歳魂」が「お年玉」となり、子供達に配られるようになりました。形は変わりましたが、今年一年無事に過ごせるようにとの願いが込められた行事ということになります。

ちなみに、歳神様とは元旦に家々へ新年の幸せをもたらすため、高い山から降りてくる神様のこととなります。

初日の出

日本では昔から初日の出を特別なものとして見てきました。なぜなら、初日の出が昇ると同時に歳神様も現れると考えられているからです。その為、初日の出を見る事は、いち早く歳神様を迎え、1年間の幸せや豊作をお願いするという意味があります。

初日の出を拝む習慣が広まったのは、天皇陛下が元旦の早朝に行っていた「四方拝（しほうはい）」がもとになっていっていると言われています。四方拝とは天と地、四方の神様を拝し、年災消滅、五穀豊穡を祈る儀式の事です。これが次第に一般庶民にも広がったそうです。ちなみに初日の出を拝み始めるようになったのは明治時代になってからだそうです。

二十日正月

二十日正月とは1月20日のこと、正月納めの日を意味します。この日は多くの地域で、お正月にお迎えした歳神様がお帰りになる日と考えられております。そのため、お正月の飾り物などを全て片付け終え、締めくくられる日とされているそうです。

また、二十日正月のことを骨正月（ほねし）やうがつ（）と呼ぶ地域もあるようです。これは、正月に準備したブリを骨まで煮て、残さず食べ尽くすことに由来しています。骨まで残さず食べることで、実りへの感謝や今年の豊作への願いを込めているのだそうです。

地域によって、様々な習わしや考え方があります。共通していることは、今年一年が良い一年となってほしいと願いを込めていることだと思います。

弊社の1月の定休日は次の通りです。

1日（月）～4日（木）

8日（月）

14日（日）

28日（日）

「不便、」迷惑をお掛けするかと思いますが、宜しくお願い致します。



LINE相談
窓口のご案内

大五建設ではLINEによるお客様用の相談窓口を開設しております。

左記のQRコードからお友達登録していただくと、相談が可能となります。お気軽にお問い合わせください。

※毎週水曜日はお休みとなりますので、翌営業日の対応となります。ご了承ください。



〈発行〉 次回発行予定 1/27（土）

住まいの事なら
何でもご相談ください！



株式会社大五建設

住所 富岡市上小林216-2

TEL 0120-388-406

（通話料無料）

求人募集!!

営業職

（正社員、パート）

詳しくは下記までご連絡ください。ご連絡お待ちしております。

0274-67-2721
（担当：前原）

